
【かなりん通信１号】 

 

こんにちは！金沢の森からやってきました「かなりん」です。 

皆さんは森ってどんなイメージがありますか？ 

「空気がきれい」「生き物がいっぱい」「癒し」……いろんなことが思い浮かびますよね♪ 

でもでも、かなりんは森のことや木のこと、森でのイベントなど、もっと皆さんに知って

もらいたいと思っています。 

そこで、かなりんのお伝えしたいことを「かなりん通信」として、これから皆さんにどん

どんお届けしたいと思います！ 

今回お話しするのは、森の機能と山のお手入れについて。 

金沢市の森林面積は、市域全体の 60％にもなります。森の木々は、光合成によって二酸

化炭素を取り入れて酸素を作りだしたり、根を張ることで自然災害を防いだりと、多くの

役割を持っています。 

でも実は、そうした森林の力を十分に発揮させるためには、山のお手入れが必要なんです。 

余分な枝を切ったり、木が密集する場所に光が当たるように伐採したり……。そうして伐

採された木も、家の柱などに役立てられているんですよ♪ 

また、森はやすらぎを与えてくれる大切な存在でもあります。 

これからも元気な森を守っていきましょう！ 

 


